



MONITOREO ESPECIAL

Mensaje de Arnoldo Alemán el domingo 26 de Octubre de 2003.

Hermanos convencionales del glorioso Partido Liberal Constitucionalista, pueblo de Nicaragua, les escribo desde este Chipote, cárcel infame en donde cantidades de patriotas nicaragüenses han sido encarcelados injustamente por tiranos en el pasado, desde aquí quiero expresarles mi profunda gratitud por el cariño, las oraciones y la lealtad de mi pueblo y en especial de ustedes hermanos convencionales que me han manifestado ya sea por llamadas que hacen a las radios, mensajes que me hacen llegar por María Fernanda, María Dolores, María Alejandra y en especial por la asistencia multitudinaria en la misa de año de mi recordado Arnoldo José que en paz descanse y como no me voy a recordar de esa hermosísima concentración del 21 de septiembre en donde miles y miles de campesinos, obreros y profesionales dijeron presente en donde pidieron mi libertad, gracias mis queridos hermanos convencionales, quiero manifestarles mis sinceras y calurosas felicitaciones por haber dado una vez más prueba de que el Partido Liberal Constitucionalista es un partido monolítico en su unidad, porque ha sido fundado y tiene sus pilares en roca sólida, podrán venir fuertes vientos, lluvias, crisis y como lo he dicho esa palabra trae consigo dos aspectos, el de peligro, pero a su vez trae el concepto de oportunidad y el liberalismo al celebrar esta convención extraordinaria, tomo el de la oportunidad de engrandecer la democracia, la paz, el progreso, el desarrollo que solo lo puede llevar adelante el partido liberal, que sea una realidad hermanos convencionales no nos detenga el pasado, no nos atormenten el futuro, vivamos el presente que hoy se inicia con estas nuevas, renovadas y vigorosas autoridades que en un solo equipo lleven al partido liberal por los senderos del triunfo, como lo hemos venido llevando durante los últimos comicios electorales al pueblo nicaragüense, por eso dejando atrás el pasado tenemos que decirle a Nicaragua que nos sentimos orgullosamente liberales, porque solo los liberales, solo los verdaderos gobierno liberales han hecho posible que el país lleve bonanza, prueba fue nuestro periodo de 1997-2001 y a pesar de haber tenido la tragedia del Huracán Mitch, que en este mes de Octubre estamos cumpliendo cinco años, y a pesar del colapso de la caída de los precios del café levantamos a Nicaragua, por primera vez en una generación se aumento el ingreso per per, por primera vez en una generación se redujo la pobreza, por primera vez en una generación se crearon más de quinientos mil nuevos empleos, por primera vez en una generación se reconstruyó y aumento la infraestructura económica y social de Nicaragua, ya pesar de las quiebras de algunos bancos privados, ni un solo cuentahabiente perdió un solo centavo, logramos ingresar y llegar al punto de decisión de la HIPC y logramos más de 600 millones de dólares en alivio interino y en condonaciones de la deuda en el año 2001, el último año de mi Gobierno y fue por eso, por las obras, por obras y no palabras que el Partido Liberal Constitucionalista, porque quiero y vuelvo a repetirlo el 4 de noviembre del año 2001, el que ganó las elecciones fue el Partido Liberal Constitucionalista.

Ahora nos toca ver hacia el futuro, ahora tenemos un nuevo Comité Ejecutivo Nacional, vuelvo a felicitarlos a todos sus miembros y vuelvo a decirles que trabajen colegiados por el bien del pueblo nicaragüense y por nuestro glorioso Partido Liberal, ese es el mandato sagrado que hoy ustedes, hoy han recibido de esta gran convención, no defraudemos al país, nuestra tarea inmediata y prioritaria es de comenzar a retomar el poder ganando las elecciones municipales del 2004, Managua, León, Chinandenga, Granada, Estelí, Juigalpa, Bluefields, todas las cabeceras departamentales que las tenemos prestadas, estoy seguro que los hombres y mujeres que llevamos como candidatos serán victoriosos en el mes de noviembre del año 2004,

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO ESPECIAL

el Partido Liberal Constitucionalista tiene que volver al poder para asegurar la democracia, el progreso y la libertad de nuestro país y sepultar para siempre las aspiraciones de un Frente Sandinista que solo nos trajo la noche oscura que dijera su santidad Juan Pablo II y nos dejara la deuda eterna y una catástrofe económica y social, tenemos que dejar sepultadas las aspiraciones del frentismo, ese que ha cogobernado durante estos dos años con Enrique Bolaños y que nos han llevado al fracaso económico y social que Nicaragua esta viviendo n estos momentos.

Correligionarios, pueblo de Nicaragua, lo repito, no nos retenga el pasado, no nos atormentes el futuro vivamos este presente, el presente de unidad de visión de nación, hoy tenemos todos que pensar en Nicaragua, si, por Nicaragua y anteponiendo mis intereses personales, creo que ha llegado el momento con nuestros aliados y con los aportes de los distintos sectores económicos y sociales del país concertar un acuerdo nacional con las otras fuerzas políticas con presencia a nivel nacional para que en nuestra patria en lugar de zozobra, tengamos estabilidad, en lugar de una parálisis económica tengamos bonanza, y en lugar de desempleo y más pobreza, tengamos más empleo y bienestar para todos lo nicaragüenses y así poder dar el grito, de Nicaragua levántate y anda en los brazos de tus hijos que Dios lo bendiga.

¡Viva el Partido Liberal!, Viva el nuevo Comité Ejecutivo Nacional!, ¡Viva la gran convención nacional!, que Dios los bendiga, muchas gracias.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua